


PREFACE.
LG )

11 existe une multitude infinie d’Etudes uniquement destinées a former le
mécanisme des doigts.

En écrivant une série de petits morceaux caractéristiques, je me suis pro-
posé un tout autre but.

J’ai voulu habituer les éléves et les amateurs a exécuter un morceau avec
expression, avec grace, avec élégance, avec énergie, suivant le caractere par-
ticulier de la composition.

Jai voulu surtout éveiller en eux le sentiment du rythme musical et les a-

mener & la réproduction la plus exacte et la plus compléte des intentions de
Pauateur.

Pour que mon but puisse étre atteint, quw'il me soit permis de prier M.M.les
Professeurs de veiller a ce que leurs éléves rendent soigneusement chacune de
ces études, avec toutes ses nuances, avec tous ses détails, et dans le sentiment
qui lui convient.

STEPHEN HELLER.

PREFACE.
el i bty

A great number of Studies for the Piano-forte already exist solely intended
to form the mechanism of the fingers.

In writing a series of short characteristic pieces I have aimed at a total-
ly different object.

I wish to habituate both Students and Amateurs to execute a piece with
the expression, grace, elegance, or energy required by the peculiar character of
the composition. More particularly I have endeavoured to awaken in them a feel-
ing for Musical Rhythm and a desire for the most exact and complete interpre-
tation of the Author’s intentions.

In order that my object may be the better attained,] may be permitted to re.
quest teachers to watch that their pupils carefully render the following studies
with all the nuances, details, and sentiment, appertaining to each of them.

STEPHEN HELLER.
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PHNOFORTE SUUDUES.

N° | 25 ETUDES POUR FORMER AU SENTIMENT pu RHYTHME et A LEXPRESSION

2 IDEM

3 IDEM

4 30 ETUDES MELODIQUES e PROGRESSIVES

5 IDEM

6 IDEM

7 25 STUDIES - (INTRODUGTION TO THE ART OF PHRASING)
8 IDEM .

9 THE ART OF PHRASING (24 STUDIES THROUGH ALL KEYS)
10 IDEM
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12 24 NOUVELLES ETUDES i
13 1DEM

14 IDEM
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